

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Keberhasilan para siswa remaja jurusan Flute di Braga Music School Bandung tidak terlepas dari bagaimana proses pembelajaran yang diberikan oleh guru. Para siswa akan merasa termotivasi karena adanya metode pembelajaran yang bervariasi. Guru dan siswa dapat bekerjasama dengan baik, sehingga seluruh materi pembelajaran dapat tersampaikan.

Pada pelaksanaan pembelajaran Flute tingkat dasar di Braga Music School Bandung, guru menerapkan metode demonstrasi, imitasi, drill, ceramah, dan diskusi. Siswa dituntut untuk lebih aktif dalam pemahaman materi yang diberikan guru.

Dari hasil penelitian, diperoleh gambaran bahwa pertimbangan yang dilakukan oleh guru dalam memilih, menetapkan dan mengembangkan metode pembelajaran Flute tingkat dasar di Braga Music School Bandung yaitu dengan melihat kemampuan siswa, materi lagu yang berhubungan dengan teknik pernapasan, teknik penjarian, teknik meniup, kondisi psikologis dan perkembangan kemampuan siswa.

Suatu hal yang menarik dalam proses pembelajaran Flute yaitu menggunakan *Data Disk Player* sebagai background musik yang bertujuan agar peningkatan teknik akan lebih mudah dicapai dan menyenangkan.

Metode pembelajaran Flute tingkat dasar bagi remaja di Braga Music School Bandung juga didukung dengan proses pembelajaran Flute yang tersusun baik disertai dengan menggunakan metode pembelajaran yang tepat, maka pembelajaran Flute tingkat dasar akan berjalan dengan lancar serta memberikan dasar musik yang kuat dan memberikan kepercayaan diri dalam bermain musik.

B. Implikasi

Penelitian ini diselesaikan dalam waktu yang terbatas sehingga masih banyak kekurangan. Oleh sebab itu bagi peneliti lain yang ingin melakukan penelitian yang sama, diharapkan mampu meneliti lebih jelas dan akurat tentang metode pembelajaran Flute tingkat dasar bagi remaja di Braga Music School Bandung.

Berdasarkan hasil penelitian, diharapkan dapat memberikan implikasi bagi pengembangan metode pembelajaran Flute tingkat dasar bagi remaja yang disertai dengan guru berkualitas dan memiliki inisiatif untuk mengembangkan metode pembelajaran, maka akan menghasilkan peningkatan kemampuan pada siswa. Diharapkan pula dapat dijadikan sebagai bahan referensi bagi guru, calon guru dan pelatih instrumen Flute.

Bagi Jurusan Pendidikan Seni Drama Tari dan Musik, khususnya Program Pendidikan Seni Musik, dapat dijadikan sebagai kontribusi dalam upaya meningkatkan kualitas pembelajaran seni musik.